



Analiza Gálvez contender por candidatura presidencial

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, reveló esta tarde que la senadora panista Xóchitl Gálvez le comunicó que está pensando en registrarse para buscar la candidatura presidencial de la alianza opositora Va por México.

"Se escucha, y yo he platicado con Xóchitl Gálvez, y también ella está pensando seriamente en registrarse para la contienda presidencial.

Bienvenidos los diferentes perfiles, que son muy competitivos, que son fuertes, para ganar y para bien gobernar el País", declaró.

Desde hace varios meses, Gálvez había manifestado su intención de competir por el Gobierno de la Ciudad de México, argumentando que quizá no tenga capacidad para resolver el problema de la inseguridad pública.

Entrevistado en Chihuahua, el dirigente opositor también mencionó a su correligionario, el diputado Santiago Creel; a la senadora Lilly Téllez; al exgobernador Francisco García Cabeza de Vaca; y a los Gobernadores Maru Campos, Mauricio Vila y Mauricio Kuri, de Chihuahua, Yucatán y Querétaro, respectivamente.

"Los aspirantes que tenemos en Acción Nacional son gente con capacidad, son gente preparada, echada para adelante y que ha dado resultados", dijo.

Cortés reiteró que el lunes 26 de junio, la alianza Va por México integrada por el PAN, PRI y PRD dará a conocer el método con el que se elegirá al abanderado de las filas opositoras.

